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ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ 
В СШФ СФУ

27 марта 2010 года в СШФ СФУ проводилось 
мероприятие «День открытых дверей». Я  считаю, что 
мероприятие прошло хорошо. Было очень весело, и 
что не маловажно информативно. Особенно порадо
вала команда КВН Саяно-Шушенского филиала 
СФУ, которая расшевелила «засыпающий» народ по
сле «мини-лекции» заведующего кафедрой ITC За- 
теева Вадима Борисовича». Так же запомнилась «Ода 
студентам», прослушав которую, каждый нашёл что- 
то про себя или своих друзей.

Ломиковская Л.А. зав кафедрой ОТП. 
Все в сборе и рады видеть абитуриентов

ч. Л

В будущем хотелось бы видеть «День откры
тых дверей» на более высоком уровне и более массо
вым. Хотелось бы, также, чтобы было больше весё
лых моментов (того же КВНа), ведь так, по моему 
мнению, мы сможем

притянуть больше абитуриентов, будущих студентов. 
Молодым людям веселье нужно как воздух.

За время обучения в филиале я многое узнал 
о нашем ВУЗе, но прослушав выступление начальни
ка центра довузовской подготовки Богдановой Окса
ны Валерьевны, заведующего кафедрой ЭГН, канди
дата социальных наук Кузнецова Александра Ген
надьевича я подчерпнул кое-что новое для себя. Я 
Думаю что и абитуриентам было многое понято и 
воспринято в лучшем свете.

В заключение, хотелось бы отметить, что не 
смотря на не большое количество гостей, можно с 
уверенностью говорить, что поступающих будет ни
чуть не меньше чем в прошлом потоке.

Тетюцкий Павел (1 курс) (Э 09-03).
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Богданова О.В. нач. центра 
довузовской подготовки. 

Организатор мероприятия.
V ___________________________________ /

На мероприятии «День открытых дверей» ме
ня больше всего впечатлила речь Виктора Анатолье
вича Булатова (директора СЩФ СФУ) о перспективах 
развития филиала и о возможностях открывающихся 
перед абитуриентами, так же не оставила равнодуш
ной и часть речи об индивидуальности и уникально
сти филиала. Хотелось бы отметить и речь Вадима 
Борисовича Затеева. Именно его речь подвела итог 
всему выше сказанному. Заведующая кафедрой ОТП 
Ломиковская Любовь Анатольевна в своей виртуоз
ной речи показала уникальность филиала и эффек
тивность его образовательной системы, так же были 
раскрыты особенности образовательного процесса на 
первом году обучения, тем самым абитуриенты узна
ли, что ждёт их в начале обучения.

Кузнецов А.Г. Зав кафедры ЭГН.
Доктор наук

V____________________ _____________________
Само мероприятие прошло «на ура», но эф

фективнее было проводить его в ДК «Энергетик», что 
обеспечило бы более просторное помещение. В ДК 
«Энергетик» было бы удобнее. Там же можно было 
временно установить мультимедийное оборудование 
на более большом экране продемонстрировать пре
зентацию о филиале.

Больше всего мне понравилось, что в меро
приятии приняли участие наши студенты. Их творче
ство и активность нашли применение здесь. Так вы
ступали:

• Сладкевич Вячеслав (3 курс): рассказал 
о жизни ВУЗа, так сказать глазами студента;

• Команда КВН Саяно-Шушенского 
филиала СФУ: оживила присутствующих юмористи
ческими миниатюрами «Из жизни студентов»;

• Олеся Слесарева (2 курс) исполнила 
вокальный номер, включающий в себя проникновен
ную песню, правда на английском, но это не поме
шало присутствующим почувствовать удовлетворе
ние.

• Овчарова Анна (3 курс): представила 
«Оду студенту», где описала всю романтику жизни 
настоящего студента.

Макарчук Александр 
(3 курс) (ГЭ 07-02)

От мероприятия у меня остались самые хоро
шие впечатления, больше всего мне понравилось, что 
в этом году был добавлен сценарий выступления, что, 
несомненно, добавило шику мероприятию. Стоит 
отметить, что сценарий выступления интересен и 
увлекателен, однако на фоне продолжительных речей 
для абитуриентов его можно было сделать поинтен
сивней, он немного затянут. Больше всего мне по
нравилось как встречали абитуриентов, наших буду
щих студентов, каждому был подарен шарик, в кото
ром было пожелание.

Булатов В.А. Директор 
СШФ СФУ

ч________________________ )
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Хотелось бы чтобы в следующем году такое 

мероприятие имело ещё более разработанный сцена
рий. Это хороший ход привлечения внимания, ведь 
помимо того, чтобы показать, что наши студенты 
умеют учиться, нужно показать, что они умеют и раз
влекаться и отдыхать. Именно этого смог достичь 
придуманный в этом году сценарий. Уникальностью 
в проведении мероприятия стал фильм, подготов
ленный самими студентами для абитуриентов. Каса
тельно речей, которые звучали на встрече абитуриен
тов, хотелось бы сказать, что чрезмерно затянутые 
речи часто не воспринимаются слушателем, но и 
слишком коротко («не о чём») тоже рассказывать не 
стоит). В идеале хотелось бы учесть всё это и создать 
ещё лучшее мероприятие.

В завершении скажу, что мне очень понрави
лось мероприятие и хочется, чтобы такие мероприя
тия в филиале проходили как можно чаще.

Глушенкова Е.А.

ОЛИМПИАДЫ 
В КРАСНОЯРСКЕ

Олимпиада, в которой мы принимали участие 
была посвящена знаменательной дате. Исполнялось 
80 лет со дня образования СибГТУ. Олимпиада при
обрела массовый характер. Кроме нашей команды в 
олимпиаде принимали участие ещё 9 команд: 8 ко
манд из Красноярска и одна из города Читы. Все ко-

j манды были достойны друг друга. Были задействова
ны средства массовой информации. Перед награжде- 

: нием выступил декан СибГТУ с речью о знамена
тельной для университета дате.

К этой олимпиаде студенты готовились зара
нее и в усиленном режиме. Каждый год в нашем фи
лиале проходят внутривузовские олимпиады- На по
следней олимпиаде 24 февраля 2010 года первокурс
ники попробовали свои силы, способные студенты 
показали себя во всей красе. Кожухарь Валентина 
Павловна присматривалась к лучшим и начала их 
готовить к олимпиаде в Красноярске. В течение ме
сяца занимались по три дня в неделю, в общей слож
ности на плодотворную подготовку ушло 50 часов, и 
не напрасно. Студенты были уверены в себе, когда 
отправлялись на олимпиаду. Уверенность в себе — 
одно из самых важных составляющих успеха. И наши 
студенты его достигли.

Своими стараниями студенты заняли III ко
мандное место по секции «Начертательная геомет
рия». Так же III место в личном зачёте получил 
Ананьев Н.С. (студент I курса группы ГЭ 09-03).

Фирстов И.В.
Специалист организационного отдела.

Кафедра ОТП (Общей технической подго
товки), получив новость о проведении общегород
ской олимпиады по начертательной геометрии ин
женерной графике, занялась организацией и



4

подготовкой студентов. В наборе участников не воз
никло трудностей, студенты с радостью согласились 
принять участие в олимпиаде и занялись подготовкой 
к этому мероприятию. Стоит отметить, что для пер
вокурсников эта олимпиада в г. Красноярске была в 
новинку. После отбора и подготовки на олимпиаду 
поехали следующие студенты:

Начертательная геометрия:
1. Маркова Ирина (ГЭ 09-02);
2. Росихин Анатолий (ГЭ 09-02);
3. Ананьев Анатолий (ГЭ 09-03).

Инженерная графика:
1. Колодезный Павел (ГЭ 09-03);
2. Манаенко Сергей (ГЭ 09-03);
3. Ондар Чинмит Климович (ГЭ 09-02).

Красноярск это город больших возможно
стей, о чём я убедился, приехав на олимпиаду. Те
перь, когда есть бесценное знание о том, как прохо
дят подобные олимпиады, я бы с радостью ещё съез
дил. Я получил массу впечатлений. В ходе проведе
ния олимпиады мы знакомились с представителями 
других команд. Произошёл, так сказать обмен опы
том подготовки команд к олимпиадам.

В завершение отмечу, что олимпиады спо
собствуют эффективному усвоению дисциплины и 
активизирует студентов на плодотворную работу, что 
конечно повышает мотивацию в изучении предмета.

Коваль А.С.
Инженер кафедры OTi 1.

Мы ездили на олимпиаду. Не смотря на то, 
что олимпиада проходила в Красноярске, впечатле
ний от города как таковых у нас не возникло. Так как 
город посмотреть, практически не успели. По приез
ду в город нас отвезли в общежитие. Общежитие бы
ло коридорного типа, Прочувствовав все прелести 
жизни в таком общежитии, мы ещё больше увери
лись в том, что наше общежитие просто роскошно. 
И так через ночь в общежитии мы, наконец, присту
пили к тому, к чему стремились. К олимпиаде.

Хотелось бы отметить, что, несмотря на хо
рошую подготовку, мы столкнулись не с теми зада
ниями, которые примерно ожидали увидеть и к кото
рым естественно готовились. Что вызвало некоторые 
затруднения у нас, хотя на подготовку к олимпиаде 
было затрачено много усилий. Но мы справились и 
заняли третье место. Однако настораживает тот факт, 
что первые места заняли команды от ВУЗов, высту
пивших организаторами олимпиады. На олимпиаде 
нашими соперниками были команды из сильнейших 
технических вузов Красноярского края, чья подготов
ка, несомненно была ничуть не хуже нашей.

Хотелось бы и в дальнейшем участвовать в 
олимпиадах, пробовать свои силы, добиваться призо

вых мест. А главное, благодаря подготовкам к олим
пиадам мы получаем опыт, который просто бесценен.

Студенты участвующие 
в олимпиаде.

УСПЕХИ СТУДЕНТОВ 
В ЗИМНЕЙ СЕССИИ

В СШФ СФУ прошла зимняя экзаменацион
ная сессия. Для некоторых она была тяжёлым испы
танием, а кто-то её плавно прошёл, без осложнений. 
Все старались и вышли победителями. Пора напря
женных выходных у большинства студентов смени
лась на менее напряжёнными буднями. Так уж в при
роде заведено - нет абсолютного равенства. Наши 
студенты тоже оказались не равны, кто-то лучше, кто- 
то хуже, но все, кто сдал сессию действительно могут 
назваться Студентами СШФ СФУ!

Среди студентов нашего филиала много от
личников. Все старались и сдавали сессию: Буков И. 
(ГЭ 08-01),Вараниця А (ГЭ 08-02) Дохомов А (ГЭ 08- 
02),Виятик А. (ГЭ 08-02), Клагиш Д. (ГЭ 07-02), Ма- 
карчук А. М (ГЭ 07-02), Петрашкеевич П. (ГЭ 07-02), 
Богданова П. (16-1), Ерофеева Н. (16-1), Косых А. 
(16-1), Лесничева Н. (16-1), Моргачев А. (16-1), Зай
ченко И (16-2), Пузырёв Е (16-2), Шевченко Г. (16-2). 
Стоит отметить, что отличников больше всего у 4-го 
курса. Студенты сдали сессию на одни пятёрки, фи
лиал может гордится ими. Их ответственность и тяга 
к знаниям может служить примером для остальных. 
ОНИ МОЛОДЦЫ!

В заключение хочется выразить надежду, что 
у тех, кто сдал сессию, найдутся силы и для следую
щей. Нашими студентами нельзя не гордится, они 
стремились к знаниям, и оценка их знаний не заста
вила себя ждать. Удачи в учёбе, и не иссекаемого за
паса сил, трудолюбия и хорошего настроения.

Кувина С.А.
Методист учебного отдела.

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ
ЭКЗАМЕН

Государственный экзамен, который прошёл 1 
апреля совершенно не был шутливым или лёгким. 
Ребята готовились очень серьёзно. Много времени 
пришлось провести в библиотеке и читальном зале. 
Некоторые ребята готовились в библиотеках г. Ново
сибирска. Со слов профессора А.П. Епифанова, 
наши студенты были хорошо подготовлены к экзаме
ну и своими ответами произвели приятное впечатле
ние. Конечно были волнение и страхи, как у всех 
нормальных людей перед ответственным моментом.
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Но всё это было оправдано оценками. Небольшое 
количество троек и много четвёрок и пятёрок. В эк
заменационной комиссии высококвалифицирован
ные специалисты справедливо и адекватно оценили 
знания студентов. Их решение было воспринято сту
дентами адекватно, не вызвав вопросов.

Ответственный момент!

I

Перед экзаменом большинство студентов 
«потряхивало» от предстоящего испытания. Не 
обошлось без бессонных ночей и успокоительных 
средств. Но после того как ребята взяли билеты, им 
пришлось поневоле сконцентрироваться и реаними
ровать свои знания. По звершении экзамена студенты 
с облегчением вздохнули, лишь стало немножко гру
стно от того что всё закончилось.

Богданова О.В.
Нач. центра довузовской подготовки.

Комиссия озвучивает решение..

Мне удалось побеседовать с председателем 
ГЭК (Государственной Аттестационной комиссии), 
профессором, доктором технических наук А.П. 
Епифановым. Перед этим я был на зачтении оценок 
за экзамен, где звучали напутственные слова. Из этой 
речи было видно, что наши студенты старались, но

угнетает тот факт, что каким бы не было старание, 
сложно чему-то научиться, если нет хороших препо
давателей, а дефицит кадров ощущается.

А.П. Епифанов.
Профессор, доктором технических наук

ч_____________________________________________ ^

Но несмотря на это студенты вышли победи
телями в этой битве (простите за вольность). В целом 
курс неплохо справился с экзаменом. Было много 
оценок «4» и «5». Конечно, были и оценки удовлетво
рительно, но их было мало от общего числа выпуск
ников. Студентов было много, они сдавали двумя по
токами (подгруппами) -  утренней и вечерней. Я  на
блюдал за лицами студентов «Утренней» группы, ко
гда они ожидали «вердикта». Волнение в начале сме
нилось на усталость. Человек не может столько вре
мени переживать, пусть даже это один из важных мо
ментов в его жизни. Так оно и было по сути. ГОС 
был важным моментом, одной из оценок всему, к че
му они стремились все эти пять лет. Когда объявляли 
оценки, на лицах большинства уже не было волне
ния, ребята и девушки уже справились с эмоциями. 
Конечно некоторых оценки не удовлетворили, но 
большинство по выходу из аудитории улыбались. Да 
конечно у них впереди Диплом и это не менее важно 
чем ГОС, но одна часть этого сложного испытания 
позади.

Как уже упоминалось выше, мне удалось по
беседовать с председателем комиссии. Комиссию в 
целом устраивают те отметки, что получили студен
ты. Справедливым было и обсуждение. Члены атте
стационной комиссии обсуждали ответы студента и 
его уровень двумя группами. Основывались они на 
системе билета. В билете вопросы были разделены на 
две сферы -  Энергетика и гидротехника. Среди экза
менаторов были специалисты в этих областях, разде
лившись на группы они оценивали каждый свои во
просы, затем обсуждали оценку в группе. 90% мне
ний совпадало, на этом и останавливались — студент 
получал оценку. Но бывали и противоречия, в этом 
случае они спрашивали мнения всей комиссии снова.
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И общим мнением выводили оценку. Система инте
ресна тем что она в большинстве случаев достоверна 
и указывает реальный уровень знаний выпускника.

Наш филиал и собственно студенты в нём, произ
вели на комиссию хорошее мнение, в них видно 
стремление постигать, учиться, знать все, что только 
может пригодиться на профессиональном пути, чего 
не заметишь за студентами иных вузов. Во всяком 
случае, на таком уровне. Как уже было отмечено вы
ше комиссию немного заботит уровень обучения 
наших студентов, но в целом она довольна их рабо
той.

В заключение отмечу что беседа с профессором 
Епифановым А.П. добавила мне опыту в жизни. Он 
разносторонний человек. Того же ждёт и от наших 
студентов. Надеюсь, они его не подведут.

Фирстов И.В.
Специалист организационного центра.

«СТУДЕНТЫ СТАНОВЯТСЯ БЛИЖЕ 
К ПОЛИТИКЕ».

На встрече присутствовали: Овчарова А.(3), 
Слесарева О. (2),. Шумакова А. (2), Виноградова Ю. 
(2), Новиков С. (2), Буков И. (2), Мель М. (2), Макар- 
чук А. (3), Маркович Р. (3), Горбунов И. (3), Попан- 
допуло А. (2), Серебренников М.(2), Белоусов А. (2), 
Панькина 3. (2), Казанцева В. (2), Бернов С. (2)

25 марта 2010 года в нашем филиале прошла 
встреча с руководителями молодежного движения 
города Саяногорск и специалистом по молодежной 
политике правительства республики Хакасия Тарасо
вой Марией Александровной. Студенты и работники 
вуза много узнали о перспективах молодежного дви
жения на современном этапе. Особенно интересна 
была информация о принципиально новой форме 
деятельности, которую условно назвали дебатами. 
Суть деятельности состоит в состязании команд, от
стаивающих свою позицию по какому либо наиболее 
актуальному вопросу современности. Интригующим 
моментом является то что тему дебатов участники 
узнают в день соревнований, что исключает деталь
ную проработку вопроса «на дому» , и делает залогом 
успеха индивидуальные качества участников команды.

Несмотря на то что на встрече присутствова
ло всего 16 ребят (в основном с 2 и 3 курсов) удалось 
практически сразу сформировать 2 команды, которые 
вступили в спор по поводу необходимости введения 
школьной формы. Надо сказать прямо — это понра
вилось всем присутствующим!

По окончании встречи буквально сразу была 
сформирована команда СШФ СФУ, куда вошли Гор
бунов Илья, Мель Михаил, Новиков Сергей, Власен
ко Александр и Сладкевич Вячеслав.

Еще один приятный момент заключается в 
оценке гостями уровня наших ребят. Так Мария 
Александровна Тарасова прямо сказала, что наши 
ребята показали способности на голову выше уча
щихся других учебных заведений.

В заключении хочется пожелать команде 
СШФ СФУ успехов и выразить желание что осталь
ные ребята тоже примут активное участие в общест
венной жизни как филиала так и на уровне города 
Саяногорска и республики Хакасия, а в перспективе и 
нашей страны.

Силенко П.С.
Инженер кафедры ЭТИ

25 марта 2010 года в СШФ СФУ приезжали 
представители молодёжного парламента республики 
Хакасии. Во время визита они рассказали (сопрово
див рассказ качественной мультимедийной презента
цией) о возможности студентов, молодых людей уча
ствовать в политической жизни республики. Студен
тов и сотрудников филиала заинтересовал способ, 
воспользовавшись которым студенты каким-либо об
разом воздействовать на политическую ситуацию в 
республике. Этот способ — политические дебаты. В 
практике молодёжного парламента уже проводились 
политические игры-дебаты. В этот день представите
ли молодёжного парламента спешили нас заверить, 
что разработана игра-дебаты на республиканском 
уровне, куда приглашены студенты и молодые люди 
со всех концов республики.

В ходе повествия нам было объяснено назна
чение такого рода форумов. Как уже было сказано 
выше -  форумы позволяют осознать молодому чело
веку, что он может что-то изменить, во всяком случае, 
к нему обязательно прислушаются, так как на Форуме 
молодёжного парламента будут гостями управляю
щие республикой персоны, т. е. далеко не последние 
по влиянию на политическое и экономическое бла
госостояние республики. Помимо всего Форум при
зван развить в человеке умение критически мыслить и 
грамотно выстраивать свою позицию в разговоре, 
умение быть убедительным и репрезентабельным. А 
так же форум способствует повышению уровня зна
ний, так как в основе своей предполагает подготовку 
к обсуждению по тому или иному вопросу, а ведь, 
чтобы грамотно аргументировать свою позицию.

Рассматривая мероприятие с точки зрения 
психологии можно сказать, что подготовлено оно 
хорошо, и при этом специалисты знают своё дело. 
Использованы многие методы привлечения внима
ния, что само по себе может служить мастер-классом 
студентам желающим участвовать, и вообще. Навыки 
грамотного привлечения внимания в жизни являются 
одними из самых полезных. Так как жизнь человека 
целиком в общении.
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Стоит отметить умение держать себя на лю
дях у представителя молодёжного парламента (Тара
совой Марии Александровной.). С применением мно
гих способов и форм психологического воздействия 
и удерживания слушателей, она смогла добиться поч
ти 100% внимания к своей персоне, а так же к изла
гаемой ею теме. Такие навыки, по её словам, так же 
окажутся полезными на Дебатах, и они призваны 
сформировать их (или хотя бы представление о них). 
Стоит отметить, что в СШФ СФУ уже проводятся 
такого рода тренинги (по формированию коммуни
кативных и репрезентативных навыков). Но не все их 
исправно посещают.

Остаётся выразить признательность моло
дёжному парламенту и лично его представителям, за 
предоставленную возможность участвовать пусть и 
не в настоящих, но всё же политических дебатах.

Фирстов И.В.
Специалист организационного отдела.

СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ 
СШФ СФУ

Продолжается ежегодно проводимая спарта
киада СШФ СФУ, в которой участвуют студенты всех 
курсов. В филиале прошли соревнования по армре
стлингу, командная эстафета на воде, в настоящий 
момент полным ходом идут соревнования по баскет
болу. А вне филиала прошли городские соревнова
ния по футболу среди молодёжи и студентов. Наши 
студенты в Составе команды «Ротор» так же принима
ли там участие.

Студенты соревновались в силе. Состязание 
в армрестлинге показали следующие результаты:

Личное первенство: Первое место: Макарчук 
А. (III курс ГЭ 07-02); Второе место: Колодезный П. 
(I курс); Третье место: Маркович А. (III курс);

Командное состязание: Первое место: III 
курс; Второе место: I курс; Третье место: II курс.

В командной эстафете на воде хорошо 
проплыли студенты III курса (Первое место), за ними 
секунда в секунду -  команда IV курса (второе место).

В дальнейшем планируется проведение со
ревнований по троеборью (как уже было сказано в 
прошлом номере, состязание включили в список 
спартакиады по просьбе студентов), которое будет 
включать в себя упражнения с гирей, скакалкой и уп
ражнения на пресс.

Очень радует то, что студенты наши любят 
заниматься спортом, и принимают активное участие в 
спартакиаде.

Божко О.Н.
Ст. преподаватель, мастер спорта.

СОБРАНИЕ, 
ПОСВЯЩЁННОЕ 

65-ЛЕТНЕЙ ГОДОВЩИНЕ 
ПОБЕДЫ В ВЕЛИКОЙ 

ОТЕЧЕСТВЕНОЙ ВОЙНЕ.

3 апреля 2010 года в стенах учебного корпуса 
СШФ СФУ состоялась дискуссия с участниками по
литического клуба посвященная 65-летию Победы. В 
обсуждении участвовало 15 человек. Из их числа я и 
Глущенко Сергей (II курс группа (ГЭ 08-02). Хотелось 
бы выразить сожаление, что не появилось больше 
студентов.

Проведение обсуждения планировалось в чи
тальном зале административного корпуса, но в по
следний момент по техническим причинам было пе
ренесено в аудиторию 103 учебного корпуса. Не
смотря на отсутствие студентов (один Сергей захотел 
подойти), обсуждение прошло конструктивно. Свое
образно и с элементами тренинга было построено 
знакомство участников. Каждому было предложено 
преставиться и рассказать как его или его родствен
ников коснулась Война.

I Хороший настрой -  это уже победа.

Начало положено
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Не смотря на то, что на это ушло не
много больше времени, чем планировалось, участни
ки смогли настроиться на обсуждения, которое при
обрело для них в тот момент огромную важность.

В ходе обсуждения зачитывались доклады. 
Так обсуждение открыл доклад «Постановление ЦК 
КПРФ о участии Советского Союза во Второй Ми
ровой Войне». Достаточно серьёзный доклад произ
вёл впечатление. В клубе собрались знающие люди, 
но некоторые из них были удивлены информацией.

После этого доклада вышел Вишняков А.К. — 
выдающийся историк, преподаватель истории с со
общением «Фальсификация фактов истории Второй 
Мировой и Великой Отечественной Войн». И многое 
другое. После того как докладчики закончили насту
пило время обсуждения, звучали вопросы и ответы на 
них.

Несмотря на то, что клуб этот изначально 
дискуссионный, практическая его значимость огром
на. Используются средства массовой информации 
как местные, так и обще российские. В Планах задей
ствовать заграничные СМИ.

По завершении обсуждения я взял слово. По
благодарил участников обсуждения, выразил надежду 
на дельнейшее сотрудничество. Так как эту инфор
мацию очень важно донести до сегодняшней моло
дёжи. Надеюсь, что подобного рода дискуссии будут 
проходить чаще и с большим количеством студентов.

Фирстов И.В.
Специалист организационного центра.
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